## Affaire Trogneux, la rumeur transphobe sur Brigitte Macron : un résumé. (partie 5)

Ce texte est une compilation d'informations d'articles, de *Telegram* ou de X et non des analyses originales, même si, çà et là, quelques-unes de mes considérations philosophiques sont venues s'y ajouter. Ceci pour dire que le site *Philosophie et spiritualité* ne revendique pas les propos qui sont rapportés ici ; en revanche, il nous a semblé intéressant de partager ces informations : *c'est à vous ensuite d'exercer votre discernement*. Ce sont juste des notes sur un dossier. Pas une investigation de la question.

§157 Les enjeux sont bien au-delà de ce que les gens pensent... Cette affaire doit être traitée une bonne fois pour toutes de manière judiciaire (où plus) car il y a des gens en otages, d'autres en "prison" et ils attendent la libération depuis bientôt 11 ans¹!

Il est tout à fait compréhensible que les gens pensent que c'est juste une affaire people, que l'on n'en a rien à faire du sexe de Brigitte etc. Mais c'est une vue superficielle, car en vérité, l'affaire Brigitte est révélatrice du comportement de l'élite de ce monde. La dévoiler ouvre une fenêtre sur une réalité pervertie et corrompue jusqu'à l'os. De plus, à ce niveau tout est lié et la perversion ici renvoie à la perversion là et là encore. Tous ces gens sont liés et se tiennent dans la trame de l'obscurité. Si l'un tombe, il entraîne le dévoiement des autres qui doivent tomber à leur tour. Ils



le savent, c'est pourquoi ils ont tout intérêt à enterrer *Becoming Brigitte*. La perspicacité de Candace Owens est d'avoir saisi ces implications.

§158 Natacha Rey porte plainte contre la France devant la cour européenne pour violation de l'article 6

et 13 de la Convention européenne des droits de l'homme<sup>2</sup>.

§159 Je réitère mon entier soutien à François Danglehant qui fait un excellent travail pour défendre Natacha Rey. dont je rappelle qu'elle est bien à l'origine de la première mise en lumière de l'affaire Madame, même si je dois aussi rappeler que les services de renseignement militaires ont bien été informés de l'usurpation d'identité de Brigitte par Jean-Michel depuis 2016 par Nadine Touzeau profiler professionnelle dont les expertises ont valeur judiciaire. L'usurpation d'identité est parfaitement claire. Et l'impact politique du mensonge est considérable sur la sûreté de l'État et n'a aucun rapport avec la vie sexuelle des uns ou des autres. La preuve définitive par examen médical relève des compétences du juge d'instruction<sup>3</sup>.

§160 Les Américains ont arrêté la médiatisation de Brigitte pendant la venue d'Emmanuel #Macron à Washington. » « Alors que cela fait un mois et demi que les Américains canardent sur la vie privée d'Emmanuel Macron au travers de l'enquête *Becoming Brigitte*. Quelles raisons ont poussé une influenceuse américaine telle que Candace à se pencher sur le cas de Brigitte Macron ? Les éclaircissements apportés par Xavier Poussard : Il précise bien que son travail ne constitue pas une *thèse*, comme celle de Natacha Rey, mais une *investigation d'identité* journalistique. Les faits de diffamation contre Natacha Rey et Amandine Roy n'ont pas trait à la thèse centrale :

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> https://x.com/Christo53393908/status/1894421772910375136

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> https://x.com/FDanglehan56893/status/1896561186994610650

<sup>3</sup> https://x.com/CottenPolvie/status/1897688685602353424

la supposée transsexualité de Brigitte Macron. » « Xavier Poussard n'a jamais été attaqué lui personnellement ni sa revue à l'époque. »

§161 Les soirée LGBTQ organisées et payées par nos impôts<sup>4</sup>. Alors que l'homosexualité de Macron laisse de moins en moins de doute. Sachant qu'aujourd'hui on ne juge plus les politiques sur leurs *valeurs*, et encore moins sur leur *travail*, mais sur leurs *sexualités*! Regardez-les rire et chanter pendant que ceux qui payent leurs soirées se meurent de faim ou croulent sous les impôts, et dites-nous en commentaire si vous êtes heureux de vivre dans cette société imposée... Parce que, aujourd'hui, ce sont ces gens-là qui décident pour vous !!! "Macron rattrapé par l'histoire de la soirée LGBT. Une soirée haute en couleurs à l'Élysée au lendemain de la cérémonie d'ouverture des JO, Le président de la raie publique, Emmanuel Macron, a organisé en secret une soirée sur le thème LGBT à l'Élysée. Plusieurs figures emblématiques de la communauté LGBT étaient présentes..."

L'orientation sexuelle dans les décisions qui concernent la distribution des postes de responsabilités publiques n'est pas anecdotique ni secondaire. C'est précisément l'inverse, dans le processus de la décadence actuelle des mœurs c'est le tropisme fondamental de la politique. Les connivences de pouvoir fonctionnent à partir des mêmes orientations sexuelles et l'attrait pour les mêmes perversions. Candace Owens avait déjà remarqué la place prépondérante de l'homosexualité chez les dirigeants occidentaux. Ce n'est pas un hasard, c'est un levier de manipulation possible. Un cran plus loin, avec la participation à des orgies sexuelles, comme on l'a vu avec Epstein et Diddy, et l'emprise sur les hommes de pouvoir devient très facile. Ils croient s'amuser et faire la fête dans des partouses et ils sont piégés dans leur inconscience. On se demande parfois comment il est possible que les personnalités les plus puissante et les plus en vue deviennent des marionnettes, mais nous avons une réponse. La pulsion sexuelle est mécanique, elle produit de l'inconscience; celui qui sait se servir de son levier dispose d'un moven de contrôle très puissant. Il suffit d'avoir en mains les preuves de secrets inavouables dans le registre de la sexualité pour disposer d'un moyen de domination d'autrui. Si on y réfléchit bien, cela pourrait expliquer bien des aspects de l'affaire Brigitte. Par là, nous pouvons aussi comprendre qu'elle pas une rumeur absurde à rejeter, ce qui est un jugement très superficiel, on a dans l'affaire Brigitte, comme par effraction, une fenêtre ouverte sur la corruption des élites. C'est un des signes caractéristiques du Kali-Yuga.

§162 « J'en arrive au point où je veux faire une deuxième série sur Emmanuel Macron<sup>5</sup>, je ne vais pas tolérer ça, c'est complètement ridicule » - Candace Owens. Macron a fait appel à un « cabinet de relations publiques de crise » américain pour faire pression sur TikTok afin qu'il retire toutes les vidéos évoquant le fait que sa « femme », Brigitte Macron, est un homme biologique. "En un jour, les quatre clips sur Brigitte que nous avons coupés sur TikTok ont été frappés de sanctions, et mon compte est maintenant menacé d'interdiction". Monsieur et monsieur Macron sont en mode panique.

§163 La justice Française est en train de me charger<sup>6</sup>. L'officier de police judiciaire m'a dit que nous étions des milliers à avoir été convoqués pour des propos sur le sexe de Brigitte Macron, et seulement sur ce sujet. Des messages relayés sur le sujet, pris au hasard, et, par malchance, c'est tombé sur moi. Qu'est-ce que c'est que

.

<sup>4</sup> https://t.me/VeriteDiffusee/24603

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> https://x.com/BlackBondPtv/status/1898130520673780114

<sup>6</sup> https://x.com/Veritiste/status/1898065043926720787

cette justice ?! Qu'est-ce que c'est que cette police ?! La police est lancée sur la base du Cyber harcèlement à l'encontre de Brigitte Macron dont le sujet était seulement, « le sexe de la première dame ». Convocation en référence à ces deux X, articles que j'ai partagés. Et uniquement sur ces deux messages diffusés par deux médias indépendants connus. J'insiste, strictement rien d'autre. Mise en état pénal : pour avoir republié deux messages : 1 • De Candace Owens avec une capture d'écran de l'intéressée, d'un lien redirigeant sur sa chaîne YouTube et du titre de sa vidéo traduit - « L'affaire Brigitte Macron - L'interview de Xavier Poussard. » 2 • Un autre " X " que j'ai relayé : la republication du message suivant du compte " \* " ( media français indépendant ) ; « Affaire Brigitte Macron : Entretien avec Natacha Rey avant la décision de justice », avec une photo de Natasha Rey marchant dans la rue. Seulement, je le redis, ces deux messages relayés on conduit à ma convocation. Cet après-midi, la police m'appelle pour signer un papier, selon les dires de l'Officier de Police Judicaire ) au téléphone, "rien de bien important", ils peuvent passer chez moi : Convocation en justice sur laquelle ils ont ajoutés 3 X supplémentaires, qui à l'origine ne m'étaient absolument pas reprochés. Dont un qui ne concerne absolument pas l'intéressée, à savoir Brigitte Macron.

Mme Owens a reçu un courrier de l'avocat des Macron, qui n'a pas eu de répercussions. Là où le bât blesse, et qu'en relayant deux articles de médias, parlant de Brigitte Macon et de son genre, ils tentent de censurer Candace et d'autres médias en nous faisant taire, nous charge sur de l'humour ou d'autres messages que vous pourriez écrire. Nous sommes passés avec la censure des médias : #RTFrance #C8 , a une dictature contre l'échange d'idées et d'opinions sur une plate-forme privée ouverte au public nommée X, à du totalitarisme : si tu parles tu es punis de prison, d'amende et de diverses pressions.

§164 France inter : « Le livre complotiste "Devenir Brigitte" fait partie des meilleures ventes actuelles d'Amazon en France. Le géant du e-commerce assume de diffuser une fausse information amplifiée ces derniers mois aux Etats-Unis par une influenceuse proche de Donald Trump

Présenté comme une enquête sur Brigitte Macron, "Devenir Brigitte tourne en réalité uniquement autour de la fake news selon laquelle la première dame serait une femme transgenre, infox qui a beaucoup circulé dans le microcosme complotiste français à partir de 2021 et qui a déjà valu une condamnation pour diffamation, en septembre 2024, à deux femmes qui l'avaient abondamment relayée ».

(C'est faux la condamnation d'Amandine Roy et Natacha Rey porte sur des inexactitudes de leur propos, et non sur une diffamation).

« Amazon refuse de communiquer les chiffres de vente de *Devenir Brigitte* mais sur son site, le livre figure systématiquement dans le classement des meilleures ventes depuis sa publication en France, le 21 février, et bien qu'il contienne des informations complètement fausses ».

(Quelles sont les information fausses? Le livre est entièrement argumenté et sourcé. C'est un travail d'investigation de journaliste. Il laisse ouverte une conclusion en attente d'une réfutation possible. Ce n'est pas une thèse. Quelles preuves ont-ils à France Inter qu'il s'agit d'une infox? On aimerait bien les avoir car ce serait un plaisir immense que de pouvoir mettre fin à cette rumeur. Tout le monde le souhaite. En attendant, parler d'infox reste une affirmation non-prouvée).

§165 On aimerait bien avoir une réfutation en règle, car en attendant, la France est ridiculisée à l'étranger. Cf; Russie: « Le président français Emmanuel Macron serait amoureux de ses ministres, Gabriel Attal et Stéphane séjourné? » En tout cas c'est ce qui laisse entendre une vedette des médias russes<sup>7</sup>.

§166 Les accents bellicistes d'Emmanuel Macron ne seraient-ils qu'une diversion pour étouffer l'affaire Brigitte ? C'est sous cet angle que Dmitri Kisselev a consacré un long sujet à *Becoming Brigitte* de Candace Owens et Xavier Poussard dans Nouvelles de la semaine (Vesti Nedeli, 9 mars 2025), le plus important JT de Russie diffusé le dimanche soir sur Rossiya 18.



§167 Selon Fox news, Macron aurait promis à la journaliste Candace Owens une compensation financière substantielle si elle refusait de publier la preuve que l'épouse du président français est un homme. Selon Fox News, la blogueuse Candace Owens a déclaré qu'on lui avait offert jusqu'à cinq millions de dollars pour refuser de publier des informations sur l'épouse du président français Emmanuel Macron. Elle a également déclaré avoir rencontré des représentants de l'ambassade de France, qui

ont tenté de la forcer à cesser de faire des déclarations publiques sur ce sujet.

Au risque de se répéter, sans vouloir <u>lasser</u> le lecteur, mais franchement pourquoi ce cirque ? Il suffirait d'un test ADN pour tout arrêter. Quand on propose de l'argent c'est le plus bel aveu que l'on puisse faire et c'est d'une maladresse épouvantable. 5 millions de \$ en plus alors que Macron a déclaré un patrimoine de 2 millions d'€. Donc c'est sur nos impôts en plus ? Crime pédophile, trucage d'état civil, faux mariage, fausse présentation aux français, etc. Cela signifie que son élection (outre qu'elle a été truquée) est invalide. Toutes les lois, décrets, accords signés depuis sont nuls et non avenus... Et l'humiliation pour le pays<sup>9</sup>...



§168 Voici une des raisons pour lesquelles le public américain s'intéresse autant au cas de Brigitte Macron.

En 2014, dans une séquence¹º désormais célèbre, l'humoriste américaine Joan Rivers déclarait à un journaliste faisant un microtrottoir que les États-Unis avaient déjà eu un président gay et qu'il s'agissait d'Obama. Elle ajoutait ensuite devant le journaliste médusé que "Michelle était un mec", que "tout le monde était au courant" et que "ce n'était pas grave." Quelques semaines plus tard, Joan Rivers décédait lors d'une intervention chirurgicale bénigne

dans un des meilleurs hôpitaux de New-York. L'enquête exigée par la famille révéla que toutes les erreurs médicales possibles avaient été commises durant la procédure.

§169 On sent l'énervement colérique : il est tellement sûr de lui qu'il ne doute de rien. L'intellect bloqué dans les insultes, il ne peut plus réfléchir.

\_

<sup>7</sup> https://x.com/AzizHassoumi/status/1898240656729935971

<sup>8</sup> https://x.com/XavierPoussard/status/1899413755638792264

<sup>9</sup> https://x.com/Lionel95290/status/1899857952749547896

<sup>10</sup> https://www.youtube.com/watch?v=B9C3SAdw-AA



## Devenir Brigitte

## L'éditorial de JEAN-MARC CHEVAUCHÉ

Ce dimanche 9 mars, on avait encore, sur le site d'Amazon, la possibilité d'acquérir, en version française ou anglaise un « livre » intitulé « Devenir Brigitte ». Ce torchon issu d'une pseudo-enquête d'un dénommé Xavier Poussard.

« L'extrême droite tient là un de ses moyens les plus vieux pour attaquer ses ennemis : la calomnie et le mensonge. »

> dont on retrouve la trace dans quelques publications puantes dans la ligne de l'extrême droite antisémite la plus crade, est présenté, sans que cela ne gêne Amazon comme « Numéro 1 des ventes ». Un clic sur le résumé du truc vous en dit plus: on y parle donc d'Emmanuel Macron et de sa rencontre à Amiens avec son épouse. La dernière phrase du pitch est censée donner une faim de loup au lecteur : « Le passé de Brirestait inaccessible, comme si Brigitte était une autre personne que celle qu'elle prétendait être. Un mystérieux individu qui était devenu « Brigitte »...»

> On l'aura compris, ce ramassis de feuilles noircies par quelque plumitif frustré reprend à son compte la rumeur qui n'a cessé d'enfler depuis plusieurs an

nées selon laquelle Brigitte Macron serait un homme. Candace Owens, figure de l'extrême droite américaine et copine de l'extrême droite française, présente le livre sur Amazon. Son nom figure sur la couverture. Rien de ce qui tient de la bêtise ne sera jamais éradiqué. Mais qu'Amazon cautionne la publication en dit long sur le monde qui nous attend et qui ressemblera de plus en plus à un tas de fumier. Quelques articles de journaux prétendent que le machin est retiré de la vente. En tout cas, hier sur le site, on pouvait encore l'ajouter à son panier.

Brigitte Macron a personnellement déposé plainte contre des cinglés qui propageaient cette rumeur. La justice lui a évidemment donné raison. Ce devrait être réglé. Ce ne le sera pas. L'extrême droite tient là un de ses moyens les plus vieux pour attaquer ses ennemis: la calomnie et le mensonge. Qui n'a pas rencontré un ivrogne comptoir, voire un triste sobre de Carême, affirmant tout savoir de « l'affaire » ou prétendre qu'« il n'y a pas de fumée sans feu » ?

Par les temps qui courent, on est content d'avoir son libraire de quartier. Quand on n'a jamais rien commandé sur Amazon et ses potes, désormais, on sait vraiment pourquoi. Et ça n'est pas près de changer. Bâtissez votre monde. On fora le pêtre

fera le nôtre.

§170 Avec un peu d'intelligence, c'est clair : depuis 25 ans, Macron, enfant adoptif de l'élite sioniste (ex-Rothschild, assistant d'Attali), est transformé en pion pour exécuter leur plan. Le glissement moral (Brigitte ou Jean-Michel Trogneux) ternit l'image de la France et promet des scandales judiciaires! Sérieusement, sans le soutien sioniste, oserait-il imposer une personne trans comme « Première dame » à l'Élysée<sup>11</sup>? Avec sa démarche de cow-boy et ses grands pieds!!!

§171 Aie! Aie! Voilà que Tucker Carlson évoque l'affaire! C'est trop. C'est presque inquiétant comme les Américains sont en train de prendre l'affaire Brigitte au sérieux. « Vous prenez un enfant qui est pur, physiquement intact, non corrompu par le désir adulte, et vous détruisez cela": Tucker Carlson au sujet de la relation entre Brigitte et Emmanuel Macron. Il connaît bien Candace, c'est une amie, il lui a dit que c'était « too much crazy¹² ». Il est stupéfié qu'elle mette toute sa réputation professionnelle en jeu pour soutenir une thèse aussi énorme. Son interlocuteur Clayton Morris lui est visiblement convaincu, Tucker reste prudent, mais reconnaît effectivement que l'on aurait affaire en la personne de Brigitte à un prédateur.

L'affaire autour de Brigitte Macron ne peut plus être ignorée : elle a atteint un niveau de gravité et de visibilité internationale qui exige qu'on la prenne au sérieux. Ce n'est pas une simple rumeur ou une théorie farfelue, mais un sujet porté par des voix influentes, avec des faits qui s'accumulent. Tucker Carlson, l'un des commentateurs les plus écoutés aux États-Unis, a abordé cette question dans son émission \*The Tucker Carlson Show\* diffusée le 14 mars 2025 sur le réseau TCN (Tucker Carlson Network). Il ne s'agit pas d'un délire isolé : il a discuté de cette affaire avec Clayton Morris, ancien présentateur de Fox News et animateur de \*Redacted\*, une émission connue pour ses enquêtes sans filtre. Tous deux partagent une conviction claire : il y a quelque chose de profondément troublant dans le passé de Brigitte Macron.

Tout a explosé avec les révélations de Candace Owens, qui, dès janvier 2025, a lancé une bombe avec son documentaire *Becoming Brigitte*. Elle y affirme, sans détour, que Brigitte Macron aurait été un homme, né sous le nom de Jean-Michel Trogneux, avant de changer d'identité. Ce n'est pas une spéculation légère : Owens s'appuie sur des recherches détaillées, menées avec Xavier Poussard, journaliste français et rédacteur en chef de \*Faits & Documents\*. Leur livre, *Devenir Brigitte*, publié en février 2025, a été un succès fulgurant avant d'être retiré temporairement d'Amazon sous la pression, preuve que cette affaire dérange. Tucker Carlson, dans son émission, a repris ces éléments et les a portés à un autre niveau en les discutant avec Morris, qui approuve pleinement cette version des faits. Il a même qualifié la relation entre Brigitte et Emmanuel Macron de destructrice, disant : « Vous prenez un enfant pur, intact, non corrompu, et vous détruisez cela. » Pour lui, comme pour Morris, il n'y a aucun doute. « *Brigitte Macron is a groomer* ». Un prédateur.

En France, les réactions sont vives mais impuissantes. Emmanuel Macron a tenté de balayer ces accusations en février 2025, les jugeant « absurdes », mais ça n'a fait qu'attiser le feu. Aujourd'hui, 14 mars 2025, cette bombe médiatique est partout, notamment sur X, où des millions de gens dissèquent chaque détail. Et ça ne s'arrête pas là : d'autres figures influentes aux États-Unis, comme certains proches de Donald Trump, commencent à relayer cette affaire, renforçant son écho. Tucker et Morris ne

<sup>&</sup>lt;sup>11</sup> https://x.com/IvaMasson/status/1900247990587027912

<sup>12</sup> https://x.com/XavierPoussard/status/1900656172648010134

sont pas seuls ; ils s'appuient sur le travail d'Owens et Poussard, et leur point de vue est partagé par un nombre croissant de commentateurs indépendants.

Reste Elon Musk. Lui, le patron de X, n'a pas encore pris position officiellement ce 14 mars 2025. Mais vu son goût pour les révélations choc et son audience massive, s'il décide de parler, cette affaire deviendra une explosion nucléaire médiatique. Ce n'est plus une question de « si », mais de « quand ». Les faits sont là, portés par des voix crédibles et déterminées. Cette histoire est sérieuse, et elle ne fait que commencer. Sous la pression, il faudra bien que l'Élysée fasse quelque chose, apporte des preuves si possibles pour détruire la rumeur. Il n'est pas possible de laisser pourrir la situation, soit l'Élysée accepte de donner des preuves, comme un test ADN surveillé par Huissier, soit Brigitte Macron fait son *coming out*. C'est inéluctable. Contrairement à ce que croit le journaliste de l'article précédent, le public est tout à fait ouvert à une réfutation en règle, les meilleurs esprits en reste à un *faisceau de présomptions convergentes* dans la direction de la thèse selon laquelle Brigitte Macron serait un homme. On garde malgré tout le bénéfice du doute.

§172 Excusez-moi, mesdames, je vais être cru, mais un type de 46<sup>13</sup> ans qui couche avec une mamie de près de 72 balais, c'est soit :

- Un gros pervers obsédé par la gériatrie ?
- Un gigolo opportuniste?
- Un type à qui on a fait un lavage de cerveau en lui faisant croire qu'il était en couple avec Claudia Schiffer ?
  - Ou plus simplement un débile profond ?

Toutes les actrices vieilles comme Jane Fonda ou Line Renaud ou Isabelle Adjani ont des gigolos etc. et vice versa avec les acteurs tous avec des filles de 40 ans de moins... Etc. donc moi suis pas kinder surprise<sup>14</sup>. Pourquoi pas un homosexuel ou un pédophile qui doit cacher sa préférence sexuelle avec un être pour qui le sexe est chose du passé? Ça couvre les apparences, c'est même l'idéal<sup>15</sup>. Britchel est une couverture. Dans les milieux bien informés, tout le monde sait que Macron se tape des mecs<sup>16</sup>. Il est amusant que *Fabrice Eboué ait été à la même école avec Macron*, à la Providence, *au même moment*. « Dès que j'étais dans les vestiaires, il était émoustillé par le torse nu d'un noir ». Cela s'est vu ensuite au parc des Princes. Pour ceux qui en doute encore, il faut revenir à la réalité, Macron est gay, c'est évident.

Mais ce n'est pas tout. Qui est réellement Macron ??? Qui l'a fabriqué, programmé ? Comment ? Son histoire semble écrite par la presse. Beaucoup de zones d'ombres. Digne d'un roman policier. Idem concernant "Brigitte" mais lui est Président de l'État et ns ne savons pratiquement rien de ce type.

§173 Incroyable 100 millions d'impressions avec Candace Owens, Tête des ventes sur Amazon, l'affaire est désormais ouvertement reprise par les journalistes citoyens Tucker Carlson, Clayton Morris ou encore Joe Rogan.

<sup>&</sup>lt;sup>13</sup> https://x.com/aileastick1/status/1901233650324140042

<sup>14</sup> https://x.com/bettynutely/status/1901235320735072407

<sup>15</sup> https://x.com/ManonIC6R/status/1901253610467397745

<sup>&</sup>lt;sup>16</sup> https://x.com/fabio35590/status/1901312304127385982



Mais la pire question demeure "que sait exactement Donald Trump de ce gravissime dossier".

Toujours est-il que, même Tucker Carlson s'est mis à en parler. A l'écouter il est tout de même prudent. Il est excessif de prétendre qu'il valide la thèse, Carson insiste sur l'obscurité du dossier, mais ne s'avance pas beaucoup. Par contre question image dans l'opinion américaine, c'est très puissant; car imaginer qu'un journaliste aussi sérieux, avec une audience aussi énorme que Carlson puisse appuyer l'affaire, la fait immédiatement changer de dimension. De même le plus important présentateur TV de Russie s'est exprimé sur le sujet, avec l'écho que cela implique. Quand bien même dans les deux cas ils n'affirmeraient rien, il y a l'impact qui est d'une force telle que l'Élysée doit être sérieusement secoué. Désormais, partout sur la planète les gens se disent : si les Macron ne produisent aucune preuve, c'est forcément que la thèse est vraie. Dans de telles conditions, il est incompréhensible, si la thèse est fausse

que les Macron ne fassent rien. L'absence de production de preuves contraires les accuse. Et là il existe trois réponses possibles :

- soit la thèse de Poussard est *entièrement vraie* et ils ne peuvent pas produire des preuves comme des photos,

-soit la thèse est *partiellement vraie*, mais *elle cache une autre affaire encore plus grave*, de sorte que choisir le parti de produire des preuves obligerait de dévoiler le pot aux roses d'une autre affaire très sordide, ce qui pour les Macron ne doit surtout pas arriver. Trop dangereux. C'est un secret de famille.

Dans un cas comme dans l'autre, les Macron sont paralysés et pour nous qui cherchons, tout s'éclaire. Nous comprenons alors parfaitement le style de leur communication depuis le début : le fait qu'ils n'aient pas osé jouer la diffamation dans le procès Amandine Roy et Natacha Rey ; qu'ils aient attaqué que sur des points de détails ; qu'ils n'ai même pas attaqué Xavier Poussard qui est très rigoureux dans le factuel ; qu'ils aient tout misé sur une atteinte morale (...la pauvre Brigitte accablée par des rumeurs...), surmultipliée par la presse people ; le fait qu'ils aient embrayé sur la répression massive des petits influenceurs en faisant de l'intimidation ; la manière calamiteuse dont ils ont traité Candace Owens, avec cette lettre stupide de menaces etc. Tout cela s'explique très bien si nous prenons en considération les deux réponses précédentes. Cela devient logique.

-soit la thèse de Poussard est *entièrement fausse*. Mais cette proposition doit être écartée, car vu la pression énorme qui pèse sur les Macron, cela fait très longtemps

qu'ils auraient dégonflé la rumeur. Il n'était même pas nécessaire de faire un test ADN une longue série de photos de Brigitte enceinte, de Brigitte à l'accouchement, avec son premier mari etc. et le tour était joué. Il n'y avait plus d'affaire Brigitte, pas de livre, pas de rumeur, pas de médiatisation. L'argument de l'orgueil mégalo qui refuse de condescendre à montrer des preuves ne peut pas marcher longtemps, les Macron ne sont pas bêtes à ce point. Donc, on peut rayer cette troisième option.

§174 Émission avec interview entre Idriss Aberkane et Xavier Poussard. Très bonne qualité<sup>17</sup>. Un résumé parfait des arguments du livre. La différence d'âge a été complètement actée par le mainstream aujourd'hui. Sur le « petit gros » les Macrons n'ont fourni qu'un acte de naissance, mais aucune pièce avec photo, alors ce n'est pas convaincant. Les Macron ont refusé de donner autre chose.

Scandale d'État! Jean-Michel Trogneux, un imposteur déguisé en Brigitte Macron, aurait violé un mineur de 14 ans, falsifié des documents et usurpé une fonction publique avec la complicité criminelle de l'Élysée! Cette pourriture corrompt la France entière! Regardez la vérité<sup>18</sup>.

§175 Beaucoup de commentaires sur le site d'Amazon sur le livre de Poussard, très positifs dans l'ensemble.

Je félicite le courage de Xavier Poussard, Natacha Rey, Amandine Roy, Candace Owens et les médias alternatifs dans leur quête de vérité. Cette affaire dépasse la question du genre de la personne qui accompagne Emmanuel Macron : usurpation d'identité, falsification d'état civil, viol sur mineur par une personne ayant autorité sur un jeune de 14 ans (âge d'Emmanuel au moment de la rencontre), endogamie et inceste dans les cercles dirigeants, réseau pédophile près du pouvoir, morts suspectes, menaces, intimidations sur des personnes, construction et fabrique des élections derrière une apparence de démocratie, manipulation et endoctrinement des esprits et des masses par les médias officiels. À cela j'ajoute que Macron veut sauver sa guerre pour sauver son régime et se sauver personnellement pour survivre au milieu du chaos, tout en détruisant la France et son peuple. Qui sont ses mandants ? Et, compte tenu de la perversité du personnage, de nombreux pays sont en mesure d'exercer un chantage sur le président et de dicter ainsi à la France sa diplomatie et sa politique étrangère. Tout comme des lobbies peuvent dicter à Emmanuel Macron sa politique intérieure, notamment en matière de santé publique au détriment de la santé des populations. Ainsi l'industrie pharmaceutique, au moment du Covid, a pu écouler ses produits expérimentaux par des inoculations de masse appelées vaccination alors même que le professeur Luc Montagnier les qualifiait de "poison". Et tout cela avec la complicité des partis politiques et des médias officiels que financent l'État. Il faut soutenir les journalistes d'investigation et les médias alternatifs courageux.

À vous de faire votre propre opinion. Moi c'est fait mais j'avoue que je n avais pas besoin de ce livre pour savoir que notre chère couple présidentielle étaient sont et seront toujours des tordus. Comment en tant q être humain peut on rouler son peuple à ce point !!! La décadence !!! Cela va bien au delà de Brigitte et jean Michel c est toutes les magouilles et les idéologies qu'il y a derrière. Ce livre ouvrira les esprits pour ceux qui en doutaient. mais en France on a quand même le pompon. En France et en Europe on est mal barré, à moins que les peuples se réveillent !!! Ils faut avouer que

<sup>&</sup>lt;sup>17</sup> https://x.com/1NikolaMirkovic/status/1901372650611449958

<sup>18</sup> https://x.com/IvaMasson/status/1901524868840956291

nos pseudo élites sont très forts dans la manipulation des masses .ils sont capables de tout au-delà de nos capacités d'entendement.

Ce livre c'est un peu la même chose que les fameuses pilule bleue et pilule rouge de Matrix. On peut passer devant en détournant les yeux et en ce pinçant le nez de peur qu'il nous salisse, mais à ce moment-là on continue à vivre dans le monde de papier glacé de Paris Match. Ou on peut acheter ce livre, tomber dans le terrier du lapin blanc et voir le monde tel qu'il est. Il n'est pas aussi effrayant que celui décrit dans Matrix, mais c'est un monde très, très tortueux. Ce livre nous révèle à quel point nous vivons dans un roman photo qui n'a pas grand-chose à voir avec la réalité. En même temps, on ressent la clarté d'esprit qu'on peut ressentir quand enfin tout devient cohérent et qu'on découvre ce qu'inconsciemment, on savait déjà. Car ce livre ne se limite pas à notre président et "son épouse", il va bien au-delà (et pourtant ce n'est qu'une introduction ... c'est en tout cas de cette façon que je le ressens) Bref, à vous de choisir : pilule bleue ou pilule rouge ? Merci Xavier Poussard pour votre courage, votre honnêteté, votre précision et la sobriété de votre propos.

À déconseiller à ceux qui aiment vivre dans l'illusion! (pour ne pas dire dans le mensonge...) Constat et juxtaposition: Une école publique poubelle où des enfants dès le plus jeune âge doivent maintenant supporter une idéologie pestilentielle: éducation sexuelle dès le plus jeune âge, transgenre, Lgbt et drag queen en maternelle. Tiens! c'est bizarre quand même, on ne peut s'empêcher de faire le lien avec ce qui est dénoncé dans ce livre (livre qui ressemble d'ailleurs plus à un dictionnaire tant, il est sourcé!) + les preuves abondent, plus la fosse à purin politique, exhale ses senteurs sous le nez de ceux qui ne veulent surtout rien savoir et se contentent de suivre la pensée dominante, politiquement orientée. Difficile de ne pas avoir de nausées tant le climat décrit y est délétère et obscène. Une clique politique aimant clairement ce qui est interdit, jouissant de la perversité et se distrayant de la naïveté de la majorité des gens qui, pour un grand nombre, a vendu son âme depuis bien longtemps et se contente d'obéir aveuglément aux délires d'une élite clairement dévoyée, nourrissant exclusivement une "conscience au fond de son slip" avec un gout prononcé pour ...les enfants...Un système très "bien" détaillé dans ce livre, parfaitement rompu aux mensonges, acceptés par la masse, ayant préféré éliminer le méchant Fillon (car catholique et ayant une famille normale) à ce couple de truands, véritablement diabolique mais vendant une image lisse "moderne" et "progressiste" à l'aide de médias "aux ordres". Réveillez-vous les gens, sortez-vous de cette illusion dans laquelle vous vous êtes-vous même enlisés par conformisme .. Affronter vos propres peurs vous fera le plus grand bien! Doit t on rappeler que l'esprit doit dominer la matière ? EUX, le savent parfaitement, tous faisant partit de loges occultes, nourrissant avec délectation, cet esprit du mal... dans les basses fosses de la capitale. Ce n'est même pas moi qui le dit, mais le fameux reportage censuré d'Élise lucet qui dévoilait dès 1999 des charniers d'enfants ! ah bon Lucifer n'existe pas ? ben vous n'avez rien compris alors...bon allez vite rallumer la TV, ils vous rassureront, et vous diront que c'est la faute à ceux qui croient que la terre est plate! Si vous avez trouvé que les JO étaient super, c'est que la pente vers l'abime n'est pas loin, réagissez vite en lisant ce livre...ce sera, un premier pas pour sortir du monde de Satan que "les normies" apprécient tant..!

§176 David van Hemelryck : Conséquences des mensonges sur le coup d'état de Maidan : 50 personnes brûlées vives par les fascistes en 2014, des centaines de milliers de morts depuis. Conséquences des mensonges de Brigitte : Macron devient psychopathe, propulsé vers la présidence par la triche à l'ENA et le piston du banquier

Rothschild. Plus tard, des millions de français emprisonnés et injectés. Risque de 3e guerre mondiale avec un fou à l'Elysée. Le mensonge n'est pas un crime anodin.

§177 Enquête sur le « petit gros¹9 » ». Ayant à faire dans la Somme, j'ai décidé d'aller faire un tour à Amiens, rendre une visite d'amitié à deux hauts lieux de la Brigittologie, à savoir le 14 rue des Vergeaux et le PMU qui a toutes les chances de devenir une célébrité planétaire, le NEMROD. Un coup à entrer au guide *Michelin*: "vaut le détour" et par ailleurs au *Guiness* des lapsus significatifs. Je suis arrivé au parking EFFIA des Halles à 16h33 et reparti à 18h23. Passage au 14 rue des Vergeaux, le magasin atelier est à nouveau fermé, et le nom TROGNEUX figure bien sur une sonnette. Ensuite direction le NEMROD, vers 17h. Je me suis évidemment installé à la table à gauche de celle des joueurs de cartes. J'ai commandé une bière triple locale ma foi d'excellente qualité.

À 17h10, miracle, le petit gros se pointe (avec béquille et/ou canne) avec son copain Jean. Coup de chance, il faut en avoir dans les enquêtes, un peu comme pour la Dame au Chapeau, c'est cela le flair et l'intuition. Il faut savoir que dans les bistrots, les piliers s'installent toujours au même endroit, bingo. L'homme aux lunettes à montures épaisse installé avant, un habitué, à sa gauche, à la table la plus proche du comptoir, lui a dit "bonjour HENRI" (par contre plus tard un jeune l'a appelé Jean Michel, mais c'est son rôle de comédien décidé par la "Brigitte"). Précision : le deuxième prénom de Jean-Michel Trogneux est justement Henri. J'ai donc pu à loisir écouter les bribes de conversations dans le brouhaha des commentaires des turfistes et du Léon Zitrone de service. Placé à 2 mètres, j'ai pu observer son oreille droite, ce n'est pas celle de Jean Michel Trogneux (JMT dans la suite), les oreilles ne se modifient jamais, les siennes ne correspondent absolument pas à celles du jeune JMT. Premier détail, il lit son portable sans lunettes, l'étudiant de l'ESTP en portait et cela ne s'arrange pas en vieillissant. Le trombinoscope de l'ESTP a bien été trafiqué.

Arrive un troisième personnage. Le jeune serveur connait très bien ses habitués, rouge ou rosé? Nos joyeux drilles ont attaqué plus tard une deuxième tournée. Le petit gros dont on dit qu'il est malade, a une bonne descente. Pour me donner une contenance, je suis allé acheter le Courrier Picard, c'est la patronne, Corinne Purnelle, qui m'a servi. Elle m'a donné avec le journal le magazine pour chéries Fémina. Afin qu'elle ne m'oublie pas, car elle va recevoir cet article, avec mes excuses, une boutade : je vais l'envoyer à Sandrine Rousseau. Tout en faisant semblant de lire, je suis toute ouïe. Vu les conversations le petit gros et ses potes sont des Français du peuple, les sans dents de Hollande, les alcooliques et illettrés du Macronard. Son comportement à l'Élisée lors de l'investiture de 2022 où il était complètement perdu n'a donc rien d'étonnant. Or le JMT a été élevé dans une des familles les plus bourgeoises d'Amiens,

.

<sup>19</sup> https://x.com/CottenPolvie/status/1902323245430308865

a "fréquenté" les milieux huppés Parisiens (on va dire), voire les Rothschild, ça ne colle



Le NEMROD, j'étais assis à la table à gauche. L'homme au centre semble être le porteur de grosses lunettes, et celui qui est debout est possiblement "Jean" (voir le texte ci-dessous)

absolument pas, c'est un indice.

Décrivons les personnages, que j'ai bien photographié (mémorisés), histoire de les désigner s'il y a un tapissage pour vérifier mes dires : Jean portait une veste de marin, avec une écharpe bleu moyen, pantalon gris. L'homme arrivé plus tard, c'était Adidas blanche, jogging gris et manteau élimé à martingale, rayé verticalement. L'homme aux grosses lunettes portait une veste noire, chemise bleu foncé pull gris. Il joue au PMU et carbure quant à lui à la bière. Le plus intéressant, à trois reprises, *le petit gros a invité ses copains à son anniversaire le 15 juin, qui aura lieu chez SA sœur, à quelques kilomètres d'Amiens*. Or JMT a encore trois sœurs, a priori vivantes (une quatrième est morte dans un accident de voiture), la plus vielle ayant 93 printemps et la petite dernière, c'est la recluse ou séquestrée (72 ans) qui a été remplacée par l'individu qui se fait appeler Brigitte Macron. Les deux premières sont mariées à des patrons de grosses entreprises, *là non plus ça ne colle pas avec une sœur "populaire"* qui réside dans la campagne de la Somme pas loin d'Amiens. Il aurait en plus dû dire "*une de mes sœurs*" et si ses copains les connaissent, préciser le prénom, dont éventuellement "*Brigitte*".

À un moment, il précise *qu'il a six petits enfants de 14 ans à un an (ou deux)*. Ce ne sont donc pas les enfants de Sébastien, Laurence et Tiphaine qui sont sept. Comme il est censé être JMT, son seul mariage officiel est celui avec Véronique Dreux, avec deux enfants, le fameux Jean-Jacques, le clone de Macron, et sa sœur Valérie. Là aussi, ça ne colle pas, *il n'y a pas six enfants et surtout pas de bébé*. Et le dernier personnage dont selon mon scénario "CNdG" il a pu être géniteur avec Françoise Noguès, c'est Emmanuel Macron qui n'a pas eu d'enfants et pour cause. *Le petit gros est supposé avoir 80 ans (JMT né en 1945), donc ses enfants auraient environ 50 à 55 ans, pas de bébé à cet âge là*. Conclusion à vérifier, *le petit gros a plutôt 60 à 65 ans, avec des enfants de 35 à 40 ans*. Si ça se trouve il travaille dans les bureaux de la chocolaterie situés dans son immeuble.

Autre détail : ses copains lui ont demandé deux fois des nouvelles du "magasin", il a répondu "le magasin ça va". Ce personnage s'y intéresse voire le fréquente, surtout le point de vente principal historique du 1 rue Delhambre, siège social. Sauf que les bureaux sont bien situés au 14 rue des Vergeaux, une boîte aux lettres faisant foi.

L'examen succinct des sociétés montre une organisation très familiale où le petit dernier de la saga de six générations, Jean-Baptiste, est pratiquement le seul

actionnaire. L'entreprise comptant quarante à soixante personnes, le petit gros est soit un cousin éloigné, soit un employé (ou ex) et non pas comme je l'avais pensé un actionnaire, voire un homonyme, puisqu'il y en avait un à Amiens, Francis (DCD) convoqué avec Jean-Michel le jour de leur conseil de révision.

L'information capitale, c'est la date, le 15 JUIN, or Jean Michel Trogneux est né le 11 février 1945. On ne fête pas l'anniversaire de ses 80 ans quatre mois après !!! Le petit gros jouant le rôle de JMT est bien une imposture totale. C'est imparable et la captation de ces conversations détruit complètement les légendes mises en place par le vrai JMT, le personnage qui se fait appeler Brigitte Macron. Tout ce que je raconte est vérifiable par un juge d'instruction. Il suffit en effet de convoquer la patronne, son serveur, et les trois copains facilement identifiables de cet après-midi mémorable au NEMROD, pour éventuellement une confrontation avec moi même. Et pourquoi pas le Jean-Baptiste qui peut apporter des précisions sur cette affaire "qui a phagocyté la famille", en plus il doit travailler au 14 rue des Vergeaux donc connaître le petit gros.

J'en savais suffisamment, je me suis donc éclipsé. Au retour vers mon véhicule je suis repassé devant le 14 rue des Vergeaux, et coup de chance une jeune femme rentrait dans l'immeuble. Les boites aux lettres ont été changées et il y en a bien une au nom de Jean-Michel Trogneux et une autre pour les trois sociétés Trogneux. J'ai laissé un petit souvenir, qui devrait perturber les barbouzes de l'aile madame.

Résumons : il est absolument impossible que le petit gros soit Jean-Michel Trogneux. Ce qui veut dire par conséquent que le personnage Brigitte Macron ne peut

être que Jean-Michel Trogneux..



Après Candace Owens dont les vidéos ont fait des millions de vues, un certain Tucker Carlson rentre dans la danse, lui qui a fait 2 milliards de vues avec son interview de Poutine. L'heure des règlements de comptes a

sonné. Ca va être terrible :-- Pour toute les familles Trogneux et Auzière, et en particulier pour Jean-Louis, Catherine, Sébastien, Laurence et Tiphaine, complices jusqu'aux yeux de cette horrible machination,-- Pour les juges et le procureur de Lisieux, le président de la cour d'appel de Caen et les juges de la cour de cassation qui ont commis comme le dit Me Danglehant une escroquerie au jugement avérée. À virer de la justice,-- Pour les dociles juges de la 17° chambre qui ont condamné Natacha et Amandine sans vérifier l'identité ni convoquer physiquement les plaignants, allant jusqu'à tolérer que Me Ennochi exhibe une carte électorale en guise de pièce d'identité alors que la loi lui impose de vérifier formellement l'identité de ses clients,-- Pour les centaines de pisse-copies, les journalistes de la honte, qui ont servilement relayé la propagande abjecte des barbouzes de l'aile madame avec une mention particulière pour Mimi Marchand, Reste quand même à retrouver la vraie Brigitte Trogneux/Auzière.

§178 Jim Ferguson: L'attention internationale croissante se concentre désormais sur les affirmations qui circulent depuis longtemps selon lesquelles la première dame française Brigitte Macron est née de sexe masculin - des affirmations

qui, autrefois confinées à la frange des médias français, font maintenant des vagues sur la scène mondiale et menacent de déborder sur le territoire diplomatique.

Cette affirmation, selon laquelle Brigitte est née sous le nom de "Jean-Michel Trogneux", a pris un nouvel élan au cours des derniers mois, des personnalités des cercles politiques américains y faisant référence - en particulier parmi les commentateurs alignés sur Donald Trump.

Les autorités françaises ont réagi de manière agressive, en engageant des poursuites judiciaires contre les personnes qui ont été les premières à soulever la question. Mais l'intérêt du public ne faiblit pas et le gouvernement français est de plus en plus alarmé par l'ampleur qu'a pris l'affaire au niveau international.

Les critiques affirment que le sujet a dépassé le stade de la spéculation personnelle et qu'il constitue désormais un point d'inflexion géopolitique, d'autant plus qu'il commence à influencer les perceptions des médias étrangers et des personnalités politiques.

Le gouvernement français considère le récit comme une attaque personnelle coordonnée contre la famille du président. Mais d'autres estiment que le public a le droit d'interroger les personnalités publiques, en particulier lorsqu'il perçoit des incohérences. Qu'il s'agisse de faits ou d'affabulations, l'histoire de Brigitte Macron a explosé bien au-delà de la France. Et si les tensions continuent de monter, les retombées pourraient bientôt s'étendre bien au-delà des réputations - au cœur des relations franco-américaines<sup>20</sup>.

§179 Selon un rapport du Telegraph, les allégations selon lesquelles l'épouse

## La tórrida historia de amor entre la hijastra de Macron y el mayor defensor de Putin en Francia

El semanario 'Paris Match' publica unas imágenes de Tiphanie Auzière y Cyril Hanouna con las que confirma su relación Brigitte Macron confiesa que su relación de pareja no es el modelo ideal El testimonio de la hija de Brigitte Macron sobre la aventura amorosa de su madre con Emmanuel: «Fue una pesadilla»





d'Emmanuel Macron, Brigitte Macron, est en fait un homme pourraient gravement nuire aux relations internationales entre les États-Unis et la France<sup>21</sup>. L'étau se referme autour du couple Macron. Les médias mainstream en France ne peuvent plus garder le silence. C'est un scandale un mensonge d'état. La faille est peut-être là, pour faire tomber Macron. Ce qu'on subit depuis plus de 7 ans est le reflet de ce couple maudit<sup>22</sup>.

§180 La presse occidentale prépare-telle le terrain au cas où T. Auzière exposerait publiquement les secrets de la famille Macron-Trogneux ? Premiers signaux faibles venus d'Espagne où abcdesevilla présente faussement Cyril Hanouna comme "le plus grand défenseur de Poutine en France" dans un article sur l'entrée de l'animateur dans la famille d'Emmanuel Macron.

<sup>&</sup>lt;sup>20</sup> https://x.com/BlackBondPtv/status/1903139012140761286

 $<sup>^{21}</sup>$  https://modernity.news/2025/03/20/report-claims-brigitte-macron-is-a-man-could-seriously-harm-us-french-relations/

<sup>&</sup>lt;sup>22</sup> https://x.com/Resistance SM/status/1903116262042927213

§181 Le saviez-vous ? Brigitte Macron, qui a refait toute la déco de l'Elysée, a fait appel au plasticien Claude Lévêque, prédateur pédophile notoire. Pourquoi y a-t-il ce genre de personnages ultra-douteux dans l'entourage du couple présidentiel ?

Pourquoi le couple Macron a-t-il créé une cellule à l'Elysée qui s'occupe de détruire toutes preuves de leur passé ? Qu'ont-ils à cacher ? Cela doit être bien pire que le sujet du trans habillé en tailleur. Ce couple est démoniaque<sup>23</sup>.

§182 le plus grand podcasteur au monde Joe Rogan vient de déclarer que Brigitte Macron est un homme. Après Tucker Carlson, celui qui a plus d'audience que tous les mainstreams raconte à son public qu'il est fasciné par cette affaire et est convaincu que la femme du président de la république française est un homme. Les trois plus grands podcasteurs au monde avec Candace Owens dérangent beaucoup le couple de l'Élysée<sup>24</sup>.

§183 Boulevard Voltaire<sup>25</sup>: « Un phénomène d'édition. Publié le 5 février 2025, l'ouvrage Devenir Brigitte trône actuellement en tête des ventes sur Amazon, toutes catégories confondues. Cette enquête signée du journaliste Xavier Poussard sur l'affaire dite « Jean-Michel Trogneux » a trouvé son public et ce dernier le lui rend bien : les éloges de lecteurs emballés se trouvent déjà par centaines sur la plate-forme américaine. Preuve de la popularité sans faille de la théorie burlesque selon laquelle Brigitte Macron serait en réalité un homme.

Cette performance commerciale est d'autant plus remarquable que *Devenir Brigitte* n'a pu bénéficier du soutien d'aucun média traditionnel. C'est même tout le contraire. Le « cartel de la presse subventionnée », comme dit l'auteur, a réservé au livre un accueil des plus glaciaux, le qualifiant de « torchon », de « pseudo-enquête », d'ouvrage « complotiste » compilant des informations « complètement fausses ». Comme souvent, c'est *Libération* qui a décoché une critique des plus assassines, signée Daniel Schneidermann, qui établit un lien entre le complotisme et « les brutalités nazies » qui ont précédé « la prise de pouvoir par Hitler en 1933 »... Le point Godwin, encore et toujours.

L'erreur du camp de la Vérité et des informations certifiées est de ne jamais vraiment répondre à cette « fake news » sur le fond. On se contente généralement d'un étiquetage infamant facile qui décrédibilise d'emblée l'auteur et ses rares soutiens.

Il se trouve, en effet, que l'ouvrage a été promu outre-Atlantique par Candace Owens, influenceuse républicaine et résolument à contre-courant sur à peu près tous les sujets. Du pain béni pour le commentariat français, qui y a vu un nouvel angle d'attaque parfait. « Cette podcasteuse complotiste, proche des réseaux trumpistes, qui ne croit ni au réchauffement climatique ni à l'existence des dinosaures, est obsédée depuis février 2024 par la fake news qui touche Brigitte Macron », s'est ému France Inter, dans une tirade empilant tous les mots clés du prêt-à-penser médiatique.

§183 Sur *Le Média » :* Le couple macron : comment un scandale pédophile a été couvert par la presse des milliardaires. Pour la sortie du documentaire *Ultra riches et délinquants*. Benjamin Rivoire, fondateur du média @Offinvestigatio revient sur la

<sup>&</sup>lt;sup>23</sup> https://x.com/superkevin54/status/1904193337055445250

<sup>&</sup>lt;sup>24</sup> https://x.com/BlackBondPtv/status/1905000994833854633

 $<sup>^{25}</sup>$  https://www.bvoltaire.fr/devenir-brigitte-n1-sur-amazon-laffaire-jean-michel-trogneux-passionne/

relation entre Emmanuel et Brigitte Macron. Il relève le scandale pédophile dissimulé par la presse officielle dans un tissu de mensonges.

§184 (article en anglais<sup>26</sup>) Paul Cudenec : « Il peut sembler étrange, à première vue, que quelqu'un qui a récemment mis en garde contre le fait de prendre trop au sérieux les « personnalités » politiques passe maintenant en revue un livre sur la vie du couple présidentiel français. Grâce à la publicité donnée par Candace Owens, je n'ai sans doute pas besoin d'expliquer que, dans Devenir Brigitte, l'auteur français Xavier Poussard affirme que l'autre moitié d'Emmanuel Macron, « Brigitte », est née homme, Jean-Michel Trogneux. [1] Le travail méticuleux de détective qui l'a conduit à cette conclusion est un plaisir à lire dans ses détails entièrement référencés et ne peut être



écarté à la légère. La question de l'identité de « Brigitte » a une importance politique, comme je l'expliquerai vers la fin de cet article.

Mais pour moi, le principal intérêt du livre est qu'il confirme exactement le point que je voulais dire dans cet article précédent – que les figures de proue politiques ne sont que de simples marionnettes d'un pouvoir beaucoup plus grand et caché... »

§185 Perquisition chez la fille de Brigitte Macron. Le cabinet d'avocats de Tiphaine Auzière. Argent sale. L'enquête cible les montages financiers d'un oligarque proche de Poutine : Suleyman Kerimov. Et devinez qui se retrouve éclaboussé ? Frédéric Moréas, avocat fiscaliste... et partenaire professionnel de la belle-fille du président de la République depuis 8 ans. Alors bien sûr, silence radio dans les grands médias. Pas de plateau TV. Pas de

breaking news en boucle. Mais il se passe clairement quelque chose. L'affaire est grave. Elle implique de l'argent russe, du pouvoir, et un lien direct avec la famille Macron<sup>27</sup>.

Lorsque le cabinet de votre belle-fille est impliqué dans une vaste enquête sur le blanchiment d'argent russe, avec des liens avec Suleyman Kerimov, un oligarque du Kremlin expert dans le déplacement de fortunes loin des regards indiscrets, cela cesse d'être une affaire privée. Ce n'est pas un scandale lointain tapi dans l'ombre de la vaste bureaucratie française. Le fait que Frédéric Moréas, l'associé de Tiphaine Auzière, soit sous enquête judiciaire officielle signifie que la justice n'aura d'autre choix que de se demander si ce réseau de transactions s'étend plus loin qu'on ne le suppose. Macron est-il impliqué ? Était-il au courant ? En a-t-il bénéficié, directement ou indirectement ?

§186 Un témoignage. Le jour où ce mec à révéler avoir bz Macron dans le premier sens du terme est mémorable. « Moi je l'ai connu, c'était en 2013, à l'époque j'étais dans le milieu du porno, forcément j'étais invité dans les soirées libertines, les partouzes privées. Je sais qu'il est bi ce gars-là, j'ai eu l'occasion de coucher avec lui... c'est un plan à trois.... Mais ça, c'est pas le sujet. Quand tu le vois dans le privé, quand t'as parlé avec lui, c'est une vraie raclure, vraiment tu t'en rends compte encore plus,

-

<sup>&</sup>lt;sup>26</sup> https://winteroak.org.uk/2025/03/26/a-grotesque-spectacle-of-lies-and-abuse/

<sup>&</sup>lt;sup>27</sup> https://x.com/Planetes360/status/1905639944611062115

tu te rends compte à quel point il a un mépris des gens ce gars-là, c'est vraiment phénoménal. J'ai eu la chance, l'un des Français qui a eu le privilège de<sup>28</sup>... »

[Si Macron n'engage pas un procès en diffamation, c'est que c'est vrai.]

§187 Un témoignage affirme qu'Emmanuel Macron serait homosexuel, selon une dame nommée Veronica du Luxembourg dont le mari travaillait à la banque Rothschild. Elle prétend également que Brigitte Macron, franc-maçonne, aurait servi de couverture pour qu'il accède à la présidence. « J'ai rencontré cette dame au Luxembourg qui connaît Macron, Mr. Macron a travaillé avec son mari, Elle me disait que M. Macron était homo et qu'il était avec Brigitte Macron qui est une franc-maçon... je comprenais pas bien le principe, mais c'est juste un camouflage pour intégrer l'État et pouvoir être Président par la suite. C'est vraiment un coup-monté, il a été préparé pour ça... Cette femme c'est Veronica, j'en sais pas plus sur elle, c'est une Française qui travaillait au Luxembourg et qui a épousé un Luxembourgeois qui travaille à la banque Rothschild. Son mari travaillait avec Macron, pas elle. Elle le connaissait très bien, ils faisaient des soirées ensemble, des restaurants. Macron a vécu avec un homme, son amour c'est un homme et Brigitte Macron ce serait juste une couverture pour pouvoir être Président parce qu'en France on n'est pas encore prêt à accepter qu'un président de la République soit homo ».

C'est encore un truc qui vient ajouter et confirmer ce que l'on sait déjà. Bon restons zen mais jamais de fumée sans feu et dépôts de plainte déposé. C'est tout de même hallucinant.

\_

<sup>&</sup>lt;sup>28</sup> https://x.com/adixgoat/status/1905675849904345412